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Seit Corona hungern doppelt so viele Menschen. Der Leiter des Welternährungsprogramms der Vereinten Nationen, David Beasley, befürchtet die schlimmste humanitäre Katastrophe seit dem
Zweiten Weltkrieg. Die Ursache? Die willkürlichen Lockdowns und die wirtschaftlichen Folgen.

„Zusammengebrochene Wirtschaft, gestörte Lieferketten – als Folge der Pandemie sind 45 Millionen Menschen akut von Hungersnot bedroht“, schrieb faz.net am 16. Februar 2022. „Das UN-
Welternährungsprogramm schlägt Alarm.“

Die Lockdowns versprachen, Leben zu retten. Es stellte sich heraus, dass die globalen Lockdowns nahezu null Leben vor dem Tod durch COVID-19 bewahrt haben. Doch immer mehr Enthüllungen
zeigen, welch verheerende Folgen dieselben Lockdowns hatten.

Als Beasley im April 2017 sein Amt antrat, sagte er der Süddeutschen Zeitung, dass bereits 80 Millionen Menschen „dem Hungertod entgegengehen“. Kurz vor der Pandemie stieg die Zahl auf fast 135
Millionen. Während der Pandemie verdoppelte sich die Zahl auf mehr als 285 Millionen. „Ursachen seien fortwährende wirtschaftliche Probleme und die Unterbrechung von Lieferketten aufgrund der
Pandemie“, wie faz.net den Bericht zusammenfasst.

Immer mehr Studien zeigen auch die verheerenden Auswirkungen der Lockdowns in wirtschaftlich reichen Ländern. Der Expertenrat von Bundeskanzler Olaf Scholz stellte fest, dass Kinder und
Jugendliche psychisch und physisch erkrankten, ausgelöst unter anderem durch Lockdown-Maßnahmen, Belastungen in der Familie wie Angst, Krankheit, Tod oder Existenzverlust, Verlust an sozialer
Teilhabe und Planungsunsicherheit.

Der verantwortliche Redakteur Stephen Flurry bemerkte früh in der Pandemie:

Wir haben auch früher schon erlebt, dass sich eine Menge Menschen selbst in einen Wahnsinn hineinsteigern. Die Welt ist inzwischen immer radikaler und emotioneller geworden. Sie gerät
immer leichter in Panik, besonders in den letzten Jahrzehnten. Aber nichts hat das so stark veranschaulicht wie die Reaktion auf Covid-19.

Wir haben die Welt stillgelegt, unsere verfassungsmäßige Republik außer Kraft gesetzt, unsere Wirtschaft zum Stillstand gebracht, Millionen in die Arbeitslosigkeit getrieben, die Börse
trockengelegt und mehr Geld ausgegeben wie je zuvor. Wir haben die Regierung gewaltig erweitert, sie ermächtigt und den Umfang des Wohlfahrtstaates vergrößert. Werden wir am Ende
noch alle feststellen müssen, dass es nur, wie Dr. Fauci sagte, eine übereilte Reaktion auf eine böse Grippewelle war?

Nichts davon macht wirklich Sinn – es sei denn, Sie erkennen, dass alles nur einen einzigen Grund hat. Ich spreche hier nicht von den Linken in Amerika und in anderen Ländern. Ich
spreche von der ursprünglichen Quelle. Und diese eine Quelle ist Satan, der Teufel.

Satan ist ein tatsächlich existierendes, wirklich bösartiges spirituelles Wesen. Er ist auf der Welt aktiv. Er hat tatsächlich die Macht, die Leute zu beeinflussen und hat mit großem Erfolg die
ganze Welt betrogen. Wie es in Epheser 2, 2 heißt, ist der Gott dieser Welt wirklich nicht Gott Vater oder Jesus Christus – es ist Satan! Das sagt jedenfalls Ihre Bibel! Sehen Sie das nicht
gerade jetzt an den Nachrichten?

Es ist lebenswichtig zu begreifen, wie Satan die außer Kontrolle geratenen Emotionen ausnutzt! „Immer wenn die Menschen ums Überleben kämpfen und die Emotionen mit ihnen
durchgehen“, schreibt mein Vater: „wird der Teufel das jedes Mal ausnutzen!“ (Amerika unter Beschuss ).

Wenn man die biblische Prophezeiung versteht, wird klar, dass die Menschheit nicht in der Lage sein wird, ihren Kurs zu korrigieren, egal wie sehr das Böse aufgedeckt wird. „Die Schlacht wird jetzt
nicht nur gegen das Virus geschlagen – oder gegen Fehlinformationen, Verwirrung oder gegen ein bestimmtes politisches Programm. Der Kampf der ganzen Welt und auch ihr persönlicher Kampf wird
gegen Satan geführt. Die Welt wird das nicht erkennen, bis es zu spät ist. Werden Sie das einsehen?” fragte Herr Flurry.

Ich ermutige Sie, „Das Heilmittel bringt uns um“ zu lesen und ein kostenloses Exemplar von Amerika unter Beschuss von Gerald Flurry anzufordern, um die äußerst wichtige spirituelle Dimension hinter
den Nachrichten zu verstehen.
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https://www.flickr.com/photos/86949892@N00/349658813
https://www.flickr.com/photos/86949892@N00
https://www.dieposaune.de/literature/products/amerika-unter-beschuss
https://www.dieposaune.de/articles/posts/das-heilmittel-bringt-uns-um
https://www.dieposaune.de/literature/products/amerika-unter-beschuss
https://www.dieposaune.de/de/literature/products/amerika-unter-beschuss
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